



**UNAM**  
CUAUTITLÁN

**UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO**  
**Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán**

COMUNICADO OFICIAL

A la comunidad universitaria

Esta tarde falleció un profesor de Ingeniería en Telecomunicaciones, Sistemas y Electrónica, víctima de un infarto. Inmediatamente después de recibir el aviso, personal del servicio médico acudió al lugar. Se aplicaron las maniobras de resucitación cardiopulmonar pero lamentablemente ya no mostraba signos vitales.

Las autoridades de la FES Cuautitlán seguirán brindando todo el apoyo psicológico y la asesoría jurídica necesaria a los familiares.

Expresamos nuestro más sentido pésame. Invitamos a toda la comunidad universitaria a respetar el duelo de la familia.

**ATENTAMENTE**  
**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

Comunicación Social  
Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 22 de marzo de 2019